

Stuttgart

## Software für Vergnügungssteuer

**[29.02.2012] Die Stadt Stuttgart führt das Fachverfahren für Steuern und Abgaben aksa.net der Firma audius ein.**

Um die Verwaltung der Vergnügungssteuer zu organisieren, hat sich die Stadt Stuttgart für die Software aksa.net (audius kommunale Steuern und Abgaben) der Firma audius entschieden. Die Lösung übernimmt unter anderem die Besteuerung von Spielgeräten mit und ohne Gewinnmöglichkeit sowie Veranstaltungen. Nach Angaben des Anbieters audius lässt sich aksa.net dank der einfachen intuitiven Benutzerführung und der individuell konfigurierbaren Programmoberfläche mit wenigen Mausklicks an die Bedürfnisse und Arbeitsgewohnheiten der einzelnen Mitarbeiter anpassen.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Stuttgart, aksa.net